

## Yolande Cardinal



Présidente-fondatrice de Yocar, Yolande Cardinal compte plus de 30 années d'expérience dans l'organisation d'événements promotionnels tant publics que privés. Avec un bagage d'études universitaires et de connaissances spécialisées, Madame Cardinal a fait ses débuts à la société Dominion Textile dans le service

de la publicité, organisant des campagnes publicitaires françaises et anglaises. De 1985 à 2005, Yocar a réalisé plus d'un millier d'événements personnalisés et plus d'une centaine de collectes de fonds pour différents hôpitaux et organismes à but non lucratif dont Le Concours de musique du Canada. En 2002, Madame Cardinal entre au conseil d'administration de la section Montréal du CMC, est élue présidente en 2005 et en 2008 elle est élue présidente nationale du CMC. Passionnée de musique et désireuse de faire progresser les jeunes talents canadiens, c'est à ce titre qu'elle s'investit depuis plus de 10 ans au Concours de musique du Canada.